

Lors de l'audience accordée aux commandants de la Force aérienne et de la DCA de l'Armée - 10 /Feb/ 2016

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié, lors d'une audience accordée le lundi 19 bahman (8 février 2016) aux commandants et au personnel de la Force aérienne et de la DCA de l'Armée de la RII, le 22 bahman (11 février) et les élections de deux fêtes pleines de sens pour le peuple iranien. En insistant sur la présence spectaculaire du peuple à la marche du 22 bahman, une présence qui brisera l'ennemi, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : la présence massive du peuple aux élections du 7 esfand (26 février), en tant que nouveau souffle, sera la garant de l'honneur et de l'autorité de l'Iran et de l'Ordre, et elle neutralisera les objectifs de l'ennemi rusé et cruel.

En saluant la présence populaire aux cérémonies annuelles du 22 bahman, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : la participation du peuple à la marche du 22 bahman durant ces 37 dernières années, était une présence physique, conjuguée à la volonté, à la fermeté, à l'affection et au soutien. Cette année aussi, grâce à Dieu, la présence du peuple dans les rues sera spectaculaire, brisera l'ennemi et décevra les malveillants. L'honorable Ayatollah Khamenei a salué en la marche du 22 bahman, la répétition joyeuse de la fête de la Révolution et en insistant sur le fait que de telles cérémonies populaires permanentes sont uniques dans le monde, il a ajouté : depuis l'avènement de la Révolution islamique jusqu'à présent, le peuple dans toutes les conditions, les mauvaises conditions météorologiques ou au sein des problèmes, a toujours été présent le 22 bahman (11 février) aux cérémonies de la fête de la Révolution.

« Une grande partie de ceux qui ont participé ces dernières années à la marche, selon leur âge, n'ont pas vécu les jours de la Révolution et le 22 bahman 1357 (11 février 1979) ; cette perpétuité sans fin cristallise la force renouvratrice de la Révolution. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en mettant l'accent sur le fait qu'il ne fallait pas permettre que le souvenir de cet événement immense tombe aux oubliettes, a précisé : il faut que la vérité de la Révolution reste vivante dans l'esprit du peuple, car la Révolution islamique est arrivée à la moitié de son chemin, et pour consolider ses bases et accéder à ses objectifs sublimes, elle a besoin de garder à jamais vivants ses buts principaux.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les objectifs principaux de l'Ordre islamique dont la mise en place d'une société islamique, dotée du savoir, de la justice, de l'honneur et du progrès. « L'objectif majeur du front de l'ennemi est de jeter aux oubliettes ces buts sublimes et en définitif de modifier l'attitude de l'Ordre de la République islamique et de son changement interne. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, réitérant que l'objectif principal de l'ennemi est de changer la nature et l'identité révolutionnaire de la République islamique. Il a réaffirmé : tous les efforts déployés par le front étendu des malveillants de l'Ordre islamique est de dissuader la République islamique de continuer son mouvement vers les objectifs qui lui assureront gloire et puissance, et de restituer l'hégémonie des étrangers sur le pays.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion au fait que l'éventualité d'une guerre contre l'Iran, dans les conditions actuelles, serait peu probable mais non pas impossible, a souligné : aujourd'hui, le principal programme censé contrer l'Ordre islamique est la guerre soft, afin de vider l'Ordre et le peuple iranien des vecteurs de la puissance. Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, vider un peuple des vecteurs de la puissance n'a d'autre sens qu'il sera capitulard. « Si un peuple devient faible, il n'y aura plus besoin de la guerre hard pour le contrer. », a rappelé l'honorable Ayatollah Khamenei, soulignant que l'unique voie d'empêcher une telle situation terrible est de préserver et de veiller sur la pensée révolutionnaire dans l'acte, la conduite, les orientations, les règles et les lois.

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré les élections comme l'injection d'un nouveau sang, d'une nouvelle âme et d'un nouveau souffle pour le peuple et le pays. « La nation, a-t-il ajouté, en utilisant son droit naturel, se rend, dans les moments fixés, sur la scène pour décider qui des responsables qu'elle a déjà élus, doivent rester ou partir. »

Il a vu en les élections un nouveau souffle pour le peuple et une nouvelle allégeance avec les objectifs de la

Révolution, pour ajouter : mon insistance sur la présence de tout le monde aux élections s'explique par le fait que la contribution de tout le monde rendra tout glorieux le pays et l'Ordre, et en sera le garant, par conséquent la participation à cet événement immense est une obligation à tout un chacun.

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé que créer une fissure et une bipolarisation factice entre le peuple et l'Ordre constitue un des objectifs de toujours du front de l'ennemi à sa tête les Etats-Unis. « La présence du peuple aux élections et la manifestation de nouveau du lien solide entre le peuple et l'Ordre, équivalent à la victoire de la République islamique et l'échec des objectifs de l'ennemi ; une telle présence sur fond de la promesse véridique divine, aura avec elle la victoire et l'assistance du Seigneur. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

En rappelant les agissements et les complots en série des ennemis, depuis l'avènement de la Révolution islamique, dont le plan du démembrement de l'Iran, le coup d'Etat, les huit années de guerre imposée, les sanctions accrues, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : la nation a assisté l'Ordre islamique pour contrer tous ces complots ; le Seigneur grâce à une victoire réciproque, a transformé la République islamique et le peuple iranien en une puissance régionale, et dans certaines questions, en une puissance mondiale influente et efficiente.

En récapitulant cette partie de ses propos, l'honorable Ayatollah Khamenei s'est adressé en ces termes au peuple : l'honneur, la gloire et l'autorité de la patrie et du peuple sont liées à l'application des devoirs révolutionnaires, et la participation aux élections compte parmi les plus importants de ces devoirs.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les propos erronés et inappropriés que ces jours-ci ont perturbé le peuple et ont suscité le doute, et d'ajouter : de tels propos sont exprimés uniquement, dans un regard politique et en raison de l'écart de motivations divines ; mais pour le présent, je n'ai pas l'intention d'en parler.

Le Guide suprême de la Révolution islamique s'est ensuite adressé, à propos des élections, aux responsables pour évoquer quelques points importants dont le plus important était d'éviter de s'oublier dans les questions propagandistes et journalistiques.

« Les responsables, grâce à Dieu, sont en train de travailler mais qu'ils veillent à ce qu'ils ne soient pas occupés par les tapages quotidiens des élections, et qu'ils ne négligent pas les questions importantes notamment l'économie. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, estimant les élections une question hyper-importante. « Cette question, a-t-il ajouté, en dépit de son importance est conjoncturelle, et ce qui reste après quelques semaines, sont les questions fondamentales du pays dont le renforcement de l'économie. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique, en faisant de nouveau allusion à la compétence immense de la force humaine chevronnée et pleine de motivations, ainsi qu'aux spécificités du pays sur différents plans dont la géographie, les ressources naturelles, s'est adressé en ces termes aux responsables : à l'appui sur de tels capitaux uniques, consolidez de telle sorte l'économie du pays que l'ennemi renonce à son idée des pressions économiques pour imposer ses diktats.

« Que les responsables fassent accélérer le progrès du pays, en dirigeant les capitaux vers la production industrielle et agricole, en donnant de l'essor à la production et en réglant le marasme, afin que l'ennemi comprenne forcément que les sanctions sont vaines. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en rappelant ses propos d'il y a dix ou douze ans, aux responsables à propos de l'impératif du renforcement interne de l'économie, a ajouté : si ces objectifs se réalisent, des solutions adéquates seront aussi trouvées pour créer de l'emploi pour les jeunes, régler le chômage et d'autres problèmes économiques. En allusion à un autre point important, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé impérative l'attention totale et constante aux plans et aux objectifs du vaste front des ennemis, pour ajouter : le peuple ne rendra jamais hommage à ceux qui négligent les ennemis et qui s'en remettent à eux.

« L'ennemi sourit, vous aussi vous souriez, mais il faut veiller à ce que quelle perfidie se cache derrière le sourire de l'ennemi. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, soulignant : il faut comprendre quels sont les plans de l'ennemi à propos de la sécurité, du quotidien, de la culture, des jeunes, des préjugés sociaux et d'autres questions ; et dans l'objectif de les contrer, il faut prendre des décisions, légiférer, agir et parler.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en citant le grand poète Saadi de Chiraz, a précisé : lorsque l'ennemi brandit l'amitié, il fera dans l'habit de l'ami, ce qu'aucun ennemi ne pourra faire.

En rappelant l'insolence et la perfidie de l'ennemi, le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé les responsables à redoubler de vigilance. « Les Américains ne répondent pas aux plus simples questions de l'opinion

publique mondiale à propos du soutien aux auteurs des crimes barbares au Yémen et en toute impunité, ils continuent de soutenir ceux qui accomplissent le terrorisme d'Etat dans sa forme la plus impitoyable en massacrant le peuple innocent du Yémen. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, ironisant la prétention des Américains de défendre les droits de l'homme et de la démocratie, a souligné : Ils soutiennent le régime infanticide sioniste et ses alliés dans la région qui n'ont aucune connaissance des élections et qui ne comprennent pas du tout les élections !

« L'administration américaine est si impertinente qu'elle commet les crimes les plus barbares et qu'elle vous sourit ensuite ; ne faut-il donc pas agir en toute vigilance face à un tel ennemi ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, en récapitulant cette partie de ses propos, a précisé : grâce à Dieu, la nation a été et sera vigilante face à l'ennemi ; le mouvement grandiose du peuple a jusqu'à présent fait échouer les complots de l'ennemi impitoyable et perfide, l'avilira par la suite.

Au début de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié l'allégeance de la Force aérienne avec l'Imam Khomeiny, le 19 bahman 1357 (le 8 février 1979), de phénomène important et efficient, d'étoile guidant dans l'histoire de la Révolution. « La Force aérienne de l'armée en rejoignant le peuple le 19 bahman (8 février) a fait basculer les équations du pays, ce mouvement a immédiatement été répondu par le peuple, ce qui montre qu'être avec le peuple, aura dans son sillage le soutien du peuple. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a jugé vraiment bien, le bilan de la Force aérienne de l'armée de la RII, durant ces 37 dernières années. « Aujourd'hui, la Force aérienne de l'armée représente un ensemble solide, puissant, innovateur, qui est au côté du peuple ; il faudrait donc qu'au fil des jours cet ensemble devienne plus solide, plus puissant, plus compétent et que son rapport avec le peuple soit plus renforcé. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, le général Shah Safi, commandant de la Force aérienne de l'Armée a tenu à célébrer le souvenir du 19 bahman (8 février), la Journée de l'Armée de l'Air, et il a évoqué les démarches entreprises par cette force dans les secteurs défensif, scientifique et culturel. « La Force aérienne de l'armée en ayant une juste conception du nouvel arrangement de la région et dans le cadre de la stratégie défensive de la RII poursuit avec force et une double motivation les objectifs fixés. », a précisé le général Shah Safi.